

Les îles Wallis

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Les îles Wallis : histoire et ethnologie / Docteur Georges J.-L. Renaud

Auteur(s) : Renaud, Georges-Jean-Louis (1901-....)

Diffusion / Distribution : Nouméa : Association Thèse-Pac, édition privée, 1983

Description matérielle : 1 vol. (144 p.) : ill. ; 30 cm

Appartient à la collection : Lille thèses 0294-1767

Note sur l'original reproduit : Reproduction en fac-similé de l'éd. de La Rochelle, 1932

Note de thèses et écrits académiques : Reproduction de Thèse de doctorat Les îles Wallis histoire et ethnologie La Rochelle 1932

Résumé ou extrait : Le Dr Georges Renaud, médecin-conseil français, a voyagé ou travaillé à Tahiti, en Australie, aux Fidji et aux îles Wallis. Médecin-chef à l'île de Wallis entre 1932-1933, il collectionne pour le Musée de l'Homme à Paris haches et flèches en pierre, leurres à poissons perlés et maquettes de maisons traditionnelles et pirogues doubles. Son livre Les îles Wallis a été écrit en 1983, et basé sur ses propres observations et sur des discussions avec les habitants de Wallis, sur la santé, l'organisation sociale et la culture matérielle de l'île de Wallis au début des années 1930. La copie microfilmée par le Bureau était une photocopie prêtée au Bureau par l'Association Thèse-Pac de Nouméa. Certaines pages sont illisibles. Le sommaire de l'auteur (p.144) est reproduit à la fois au début et à la fin du texte, qui commence à la page 3 et se termine à la page 144. Le texte comprend des esquisses non répertoriées dans la préface de l'auteur. Celles-ci sont répertoriées sur microfilm dans les pages préliminaires fournies par le Bureau.

Dr Georges Renaud, a French medical officer, travelled or worked in Tahiti, Australia, Fiji and the Wallis Islands. As Medical Officer on Wallis Island between 1932-1933, he collected, for the Musée de l'Homme in Paris, stone axes and arrows, pearl shell fish lures and scale models of traditional houses and double canoes. His book Les îles Wallis was written in 1983, and based on his own observations and on discussions with Wallis Islanders, on the health, social organization and material culture of Wallis Island during the early 1930s. The copy microfilmed by the Bureau was a photocopy lent to the Bureau by the Association These-Pac of Noumea. Some pages are illegible. The author's contents page (p.144) is reproduced both at the beginning and the end of the text, which begins with page 3 and ends on page 144. The text includes sketches not listed in the author's preface. These are listed in the microfilm in the preliminary pages supplied by the Bureau.

Sujet - Collectivité :

Sujet - Nom commun : Ethnologie -- Wallis et Futuna -- Histoire -- Vingtième siècle
Politique et gouvernement -- Wallis et Futuna -- Histoire

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques